
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT 09.09.2021 
Landtag 
20. Wahlperiode 
 
 

1 
 

 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Das Dritte Gleis – eine unendliche Geschichte? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bei den Verhandlungen Bremens mit dem 
Bundesverkehrsministerium zur Realisierung eines dritten Gleises zwischen 
Bremen, Bremen-Nord und Bremerhaven? 
 

2. Welche Maßnahmen hält der Senat für notwendig und zielführend, um den 
Ausbau des dritten Gleises zwischen Bremen, Bremen-Nord und Bremerhaven 
voranzutreiben? 
 

3. Hat der Senat eine Machbarkeitsstudie zur Verwirklichung des dritten Gleises 
beauftragt und – falls ja – wann ist mit der Veröffentlichung dieser Studie zu 
rechnen? 
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